

委員会活動が始まりました

4月15日(水)に今年度初めての委員会活動があり、それぞれの委員会で役を決めた後、どんな活動をしていくのか話し合いました。運営委員会がさっそく次の日の朝から児童玄関に立ち、登校してきた班を一行にして、大きなあいさつをした班から学校に入るという取組をしていました。「心に届くさわやかなあいさつを笑顔でします」「みんなであいさつのいい学校にしていこう」という全校放送も流れていました。学校が少しずつ動き出しました。

新型コロナ対応 4月・5月のPTA活動について

4月15日にPTA本部役員会を開催し、当面のPTA活動について協議してもらいました。結論から言うと4月～5月のPTA活動は中止とします。

【PTA総会について】

鳥取県PTA協議会会長より、国、県、市町による要望等もあり、単Pで開催されるPTA総会等について中止や延期、書面やメールなどの検討をお願いする要請が入っています。

それを受けて、会員の皆様にお集まりいただく集会形式での開催を中止し書面による審議に変更します。総会資料を事前に各家庭に配布します。それを読んでいただき承認してもらえるかどうか、また議案に対する意見があれば記入していただき審議します。

【学級懇談について】

例年PTA総会後に行っていた学級懇談会も、総会が書面審議となりましたので中止とします。次回の学級懇談は、6月の学校一斉公開にあわせての開催を予定しておりますが、湯梨浜町教育委員会が連休後に協議し学校一斉公開開催の可否を決定します。それを受けてPTA役員会で協議します。

【PTA部会について】

4月30日に行う予定でございましたPTA一斉部会は中止とします。この部会で年間の活動計画や役割分担等を行う予定でしたが、当面の間PTA各部会の動きは基本的には停止とします。しかし広報部については、部長さんを中心に限られた人で、「ゆめはわい」57号の発行に向けて動いておられます。

【PTA親子環境整備について】

5月10日に予定していたPTA親子環境整備は、運動会に向けて校庭やその周りの除草作業などの環境整備を行ってききましたが、運動会が延期になったので行いません。

【子ども会ごとの活動について】

それぞれの子ども会ごとで行う予定の行事については、最終的には子ども会ごとの判断にはなりますが、中止や自粛の要請を行います。

【自転車点検について】

例年、春休み等に地域指導部が中心となって自転車点検を行っていましたが、今年度はできていない子ども会が多いと思います。点検がすんだ自転車に貼っていたシールと自転車点検表を各家庭に配ります。家庭で自転車を点検項目に沿って確認し、合格してからシールを貼っていただきますようお願いいたします。